

WARTA

Polisi RW Polsek Pabedilan Polresta Cirebon Kunjungi Desa

Agus Subekti - CIREBON.WARTA.CO.ID

May 30, 2023 - 08:52



KAB. CIREBON - Kanit Intelkam Polsek Pabedilan Polresta Cirebon Aiptu Nano melaksanakan Kegiatan Kunjung Desa menjadi Polisi RW di Desa Pabedilan Kidul RW. 04 sampe RW. 06 Kecamatan Pabedilan Kabupaten Cirebon, Selasa (30/05/2023).

Selain kesehariannya selalu aktif dalam melakukan penggalangan dan mengumpulkan bahan keterangan (Pulbaket) di Wilayah Kecamatan Pabedilan, kini Aiptu Nano juga lebih sering berkunjung ke Desa Pabedilan Kidul khususnya Rw. 04 sampe RW. 06 walau hampir semua perangkat desa mengenalinya namun karena telah ada Sprint dari Kapolresta Cirebon Nomor : SPRIN / 377 / IV / HUK. 6.6 / 2023, tanggal 24 April 2023 sebanyak 700 anggota kini menjadi Polisi RW.

Dalam kegiatan kunjung desa Aiptu Nano selain datang ke Balai Desa Pabedilan Kidul dan bertemu dengan Kasatgas (Mandor) Sdr. Rosidi dirinya juga datang ke Ketua RW 03 di Dusun Paing dan bertemu dengan Sdr. Cecep yang merupakan ketua RW. 03, dalam kunjung desa tersebut Ketua RW 03 sdr. Cecep sudah tidak asing lagi dengan kehadiran Aiptu Nano yang merupakan Kanit Intelkam Polsek Pabedilan Polresta Cirebon akan tetapi dirinya baru menyadari bahwa kegiatan kunjung desa ke RW ini bukanlah selaku kanit intelkam melainkan Polisi RW.

Dalam silaturahmi tersebut ketua RW 03 menyambut baik adanya program Polisi RW yang menang baru paham tugas pokok dari Polisi RW selain melakukan tugas keseharian sesuai dengan Fungsi dan Unit nya, jadi mungkin inilah suatu bentuk peningkatan pelayanan kepolisian kepada masyarakat untuk menampung dan menerima segala bentuk pengaduan masyarakat demi terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H., melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, S.H., menjelaskan bahwa benar selain Bhabinkamtibmas kini semua Polisi di Polsek Pabedilan dan Polresta Cirebon telah menjadi Polisi RW sesuai dengan Desa dan RW yang telah di Sprinkan dengan harapan akan lebih optimal untuk menampung dan menerima segala permasalahan maupun Pengaduan dari masyarakat yang nantinya akan dicarikan solusi dari permasalahan yang terjadi.

Polisi RW ini memegang 3 (tiga) RW di Desa Binaannya yang ditunjuk dan telah di Sprinkan, semoga dengan adanya program Polisi RW ini akan memberikan kiprahnya di masyarakat untuk dapat membantu tugas Bhabinkamtibmas juga Kepolisian pada umumnya dalam melayani masyarakat demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif.

Agus